
                                                            

Al Sindaco di Città di Castello 

                                                                Dott. Luca Secondi

Oggetto: Interrogazione relativa alla richiesta per l'estensione della linea dell'acquedotto      
               comunale alle zone di Promano, Felceto, Marchigliano e Coldipozzo. .
               

                         Il sottoscritto Tanzi Ugo Mauro, in qualità di consigliere comunale, fa 
presente che a tutt'oggi le zone di Felceto, Marchigliano, Coldipozzo e Promano non 
sono servite dall'acquedotto comunale, nonostante le varie richieste e petizioni  
presentate dagli abitanti delle zone interessate dal lontano 2008 ad oggi ed alle quali 
non è stata data risposta

Faccio presente che il territorio interessato, dove vivono in case private, strutture 
ricettive ed agricole  circa 200 abitanti alcuni dei quali diversamente abili  è di alto 
valore ambientale in espansione a livello turistico ed immobiliare con recupero anche 
di vecchi casolari. 

Infine, cosa ancora più grave non si tiene conto che l'acqua è un bene PRIMARIO 
come ricorda l' ONU e la Comunità Europea.

Per quanto sopra, 

INTERROGO

la S.V. se intende intervenire presso la società UmbraAcque S.p.A. al fine di estendere 
la linea dell'acquedotto comunale alle zone di Felceto, Marchigliano, Coldipozzo e 
Promano.

Citta di Castello, 4/09/2024

F.to Il Consigliere Socialista Ugo Mauro Tanzi
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